

高天報広

自分たちの地域に愛情をもって

4月23日(土)第61回天童桜まつり人間将棋が行われ、今年も2年生の生徒が元気よく参加してきました。人間将棋は始まりの「鬨の声」が肝心。観客の方からは「鬨の声」がよく出ていたとお褒めの言葉をいただきました。



駒武者出陣式(建勲神社)



いよいよ 対局開始

地区総体で大活躍!



県大会へ出場される皆さんへ

選手の皆さんは、毎日毎日とてもハードな練習をし、努力してきました。その成果を出し切って、最高の大会だったと思えるようにして下さい。3年生は、悔いが残らず、笑顔で終わるように最後まで全力プレー。健闘を祈ります。「頑張れ! 頑張れ! 天高」・・・応援団長

PTA 環境整備部の花いっぱいプランター植栽活動

活力あふれる高校づくり推進事業(県教委)により、5月21日(土)PTA 環境整備部のプランター植栽活動が行われました。花植えを指導して下さった花の飛行機様からは、ポットから花の苗を外すときの注意点やプランターへ移植する時に注意することを教わりました。花をどう演出するかを考え、楽しみながら取り組んでいただきました。学校がたくさんの花で囲まれ、色とりどりの花が生徒達をなごませてくれています。



被災地熊本へこころとどけ(生徒会義援金活動)



5月24日(火)、25日(水)の義援金活動

熊本地震で多くの方が、被災し避難生活を送っています。東日本大震災の時は支援していただいたので、私たちも何か力になりたいと思い義援金活動を行いました。

たくさんの生徒達から協力をしてもらいました。一日も早い復旧復興を祈念します。

・ ・ 生徒会長